

## **Intervención del diputado Jesús Parra García, para razonar su voto.**

### **La presidenta:**

Se concede el uso de la palabra al diputado Jesús Parra García, hasta por un tiempo de cinco minutos.

### **El diputado Jesús Parra García:**

Gracias, presidenta.

Compañeros diputados, compañeras diputadas muy buenas tardes.

Pues primeramente como es mi estilo doy gracias a Dios por esta bonita oportunidad que nos da de manifestarnos en la máxima Tribuna del pueblo y en mi calidad de representante popular donde siempre en su momento siempre le he apostado a la educación como una

herramienta para poder sacar adelante el atraso social y con miras y políticas de miras siempre pensando en el desarrollo social de los pueblos.

Y vengo a razonar mi voto en razón a favor, en razón de estos dictámenes que se están dando en relación a las universidades tecnológicas y felicitar me debo de sumar y felicitar a estas regiones que con justicia social hoy se están aprobando y vamos a aprobar estas universidades para beneficio de nuestra juventud guerrerense para beneficio de nuestra juventud de los diferentes regiones y municipios donde habrán de prestar un servicio para tener jóvenes profesionistas con una carrera digna y eso para mí que yo

siempre le he apostado a la educación insisto es de gran importancia y relevancia.

Pero también yo quisiera hacer una pequeña reflexión, una reflexión que yo quiero decirles que en el municipio de Chilapa de Álvarez en la región Montaña Baja, en el año 2002 al 2005 en el periodo que estuvo como gobernador en paz descansa el licenciado René Juárez Cisneros, surgió una universidad en el municipio de Chilapa, una universidad tecnológica con extensión de Iguala y a nombre de todos los jóvenes que han formado parte de esta universidad tecnológica a nombre de todos los docentes que han tenido una lucha de muchos años de manera constante, permanente y donde en su momento cuando fungí como alcalde se nos pidieron muchos requisitos para poder alcanzar la Universidad Tecnológica y no dependiéramos más lo digo con todo respeto, no dependiéramos más de la Universidad Tecnológica de Iguala que dejáramos de ser extensión y se han hecho trabajos, trabajos de

manera constante, permanente en materia de infraestructura, en materia de capacitación a los docentes y es un reclamo popular que yo quiero hacer aquí, hacer un llamado con todo respeto insisto, hacer un llamado a la gobernadora del Estado, hacer un llamado a las autoridades educativas del Estado y a las autoridades educativas federales porque han sido muchas vueltas, sin duda han sido muchas vueltas las que se han dado solicitudes que de manera permanente se han entregado a los diferentes gobiernos tanto estatales como federales.

Yo alzo la voz a nombre también de esa juventud como hoy esta juventud sea beneficiada, también alzo la voz para que ojalá y lo más pronto posible señora gobernadora y autoridades y compañeros en Pleno y que ojalá esta universidad tecnológica que ha dado muchos frutos, muchos frutos allá en Chilapa y no nada más a Chilapa sino a los municipios circunvecinos como es Xitlala, Apango, Atlixac, Ahuacuotzingo, Zapotitlán Tablas, Acatepec, y parte

también de lo que es Tixtla y otros municipios como Quechultenango y Mochitlán han dado la oportunidad que muchos joven se formen, por eso hago ese llamado para que ojalá pronto se apruebe también esta universidad que deje de ser extensión y que sea también dignamente porque creo que se lo merecen los jóvenes, la juventud de esta región deje de ser una extensión de la Universidad Tecnológica de Iguala y sea una Universidad digna de esta región de la región de la Montaña Baja.

Es cuanto, presidenta.